



SALINAN

WALI KOTA MADIUN

KEPUTUSAN WALI KOTA MADIUN

NOMOR: 440-401.103/ 105 /2024

TENTANG

PERUBAHAN ATAS KEPUTUSAN WALIKOTA MADIUN

NOMOR: 440-401.103/24/2020 TENTANG

PEMBENTUKAN TIM PEMBINA FORUM KOTA MADIUN SEHAT

WALI KOTA MADIUN,

Menimbang : a. bahwa dengan ditetapkannya Peraturan Daerah Kota Madiun Nomor 7 Tahun 2022 tentang Perubahan Kedua Atas Peraturan Daerah Nomor 3 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah, serta dalam rangka peningkatan pelaksanaan tugas Tim Pembina Forum Kota Madiun Sehat, Keputusan Walikota Madiun Nomor: 440-401.103/24/2020 tentang Pembentukan Tim Pembina Forum Kota Madiun Sehat dipandang sudah tidak sesuai dengan situasi dan kondisi saat ini sehingga perlu diubah;

b. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a, perlu menetapkan Keputusan Wali Kota Madiun tentang Perubahan Atas Keputusan Walikota Madiun Nomor: 440-401.103/24/2020 tentang Pembentukan Tim Pembina Forum Kota Madiun Sehat;

Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2011 tentang Pembentukan Peraturan Perundang-undangan sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan Undang-Undang Nomor 13 Tahun 2022;

2. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2023;
3. Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2023 tentang Kesehatan;
4. Peraturan Bersama Menteri Dalam Negeri dan Nomor 34 Tahun 2005 dan Menteri Kesehatan Nomor: 1138/Menkes/PB/VIII/2005 tentang Penyelenggaraan Kabupaten/Kota Sehat;
5. Peraturan Daerah Kota Madiun Nomor 3 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan Peraturan Daerah Kota Madiun Nomor 7 Tahun 2022;
6. Peraturan Daerah Kota Madiun Nomor 6 Tahun 2017 tentang Pedoman Pembentukan Produk Hukum Daerah;
7. Keputusan Walikota Madiun Nomor: 440-401.103/24/2020 tentang Pembentukan Tim Pembina Forum Kota Madiun Sehat;

MEMUTUSKAN:

Menetapkan :

KESATU : Mengubah Lampiran I dan Lampiran II Keputusan Walikota Madiun Nomor: 440-401.103/24/2020 tentang Pembentukan Tim Pembina Forum Kota Madiun Sehat sebagaimana tercantum dalam Lampiran I dan Lampiran II Keputusan ini.

KEDUA : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Madiun
pada tanggal 26 April 2024

WALI KOTA MADIUN,

ttd

Dr. Drs. H. MAIDI, S.H., M.M., M.Pd.

TEMBUSAN:

- Yth. 1. Sdr. Gubernur Jawa Timur di
Surabaya;
2. Sdr. Kepala Dinas Kesehatan
Provinsi Jawa Timur di
Surabaya;
3. Sdr. Kepala Badan Perencanaan
Pembangunan Daerah
Provinsi Jawa Timur di
Surabaya;
4. Sdr. Kepala Unit Pelaksana Teknis
Daerah Puskesmas se-Kota
Madiun;
5. Sdr. Segenap Tim Pembina Forum
Kota Madiun Sehat dimaksud.
-

Salinan sesuai dengan aslinya
a.n. Sekretaris Daerah,
u.b.
Kepala Bagian Hukum,



Ika Puspitaria, S.H., M.M.
Pembina (IV/a)
NIP 198212132006042009

LAMPIRAN I
 KEPUTUSAN WALI KOTA MADIUN
 NOMOR: 440-401.103/ 105 /2024
 TENTANG
 PERUBAHAN ATAS KEPUTUSAN WALIKOTA
 MADIUN NOMOR: 440-401.103/24/2020 TENTANG
 PEMBENTUKAN TIM PEMBINA FORUM KOTA
 MADIUN SEHAT

SUSUNAN TIM PEMBINA FORUM KOTA SEHAT KOTA MADIUN

NO	KEDUDUKAN DALAM TIM	JABATAN DALAM DINAS
1	2	3
I	Pelindung	Wali Kota
II	Penasihat	Wakil Wali Kota
III	Penanggung Jawab	Sekretaris Daerah
IV	Ketua	Kepala Badan Perencanaan Penelitian dan Pengembangan Daerah
V	Wakil Ketua	Kepala Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana
VI	Sekretaris	Kepala Bidang Pemberdayaan Masyarakat Bidang Kesehatan pada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana
VII	Wakil Sekretaris	Kepala Bidang Perencanaan Pemerintahan Pemerintah dan Pembangunan Manusia pada Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Daerah
VIII	Anggota	a. Kepala Dinas Perhubungan b. Kepala Dinas Perdagangan c. Kepala Dinas Tenaga Kerja, Koperasi Usaha Kecil dan Menengah d. Kepala Dinas Kebudayaan, Pariwisata, Kepemudaan dan Olah Raga e. Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang f. Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan g. Kepala Dinas Lingkungan Hidup

1	2	3
IX	Sekretariat a. Koordinator b. Anggota	j. Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman k. Kepala Dinas Sosial, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak l. Kepala Dinas Pendidikan m. Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika n. Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu o. Kepala Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam kebakaran p. Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah q. Direktur Rumah Sakit Umum Daerah r. Direktur Utama Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Taman sari Kota Madiun s. Kepala Bagian Hukum Sekretariat Daerah t. Kepala Bagian Umum Sekretariat Daerah u. Kepala Bagian Perekonomian dan Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah v. Kepala Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah w. Camat Kartoharjo x. Camat Taman y. Camat Manguharjo Kepala Bidang Pemberdayaan Masyarakat Bidang Kesehatan pada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana 1. Subkoordinator Pengelolaan Kesehatan Lingkungan, Kesehatan Kerja dan Olahraga pada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana 2. Kepala Subkoordinator Perencanaan Pembangunan Manusia pada Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Daerah 3. Subkoordinator Peraturan Perundang-Undangan pada Bagian Hukum Sekretariat Daerah

1	2	3
		4. Kepala Subbagian Perencanaan pada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana 5. Pelaksana pada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana 6. Pelaksana pada Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Daerah

WALI KOTA MADIUN,

ttd

Dr. Drs. H. MAIDI, S.H., M.M., M.Pd.

Salinan sesuai dengan aslinya
a.n. Sekretaris Daerah,
u.b.
Kepala Bagian Hukum,



Ika Puspitaria, S.H., M.M.
Pembina (IV/a)
NIP 198212132006042009

1	2	3
II	Tatanan Permukiman dan Fasilitas Umum a. Koordinator	<p>7. Subkoordinator Farmasi, Alat Kesehatan dan Makanan Minuman pada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana</p> <p>8. Subkoordinator Peningkatan Sumber Daya Manusia dan Pembiayaan Kesehatan pada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana</p> <p>9. Subkoordinator Penyediaan Fasilitas Pelayanan Kesehatan dan Operasional Puskesmas Dan Rumah Sakit pada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana</p> <p>10. Kepala Subbagian Perencanaan pada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana</p> <p>11. Subkoordinator Ketersediaan dan Pengelolaan Kemandirian Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian</p> <p>12. Subkoordinator Keamanan dan Kerawanan Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian</p> <p>13. Subkoordinator Penganekaragaman Konsumsi Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian</p> <p>14. Subkoordinator Pengolahan dan Pemasaran Produk Perikanan pada Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian</p> <p>15. Subkoordinator Peternakan dan Kesehatan Hewan pada Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian</p> <p>16. Subkoordinator Penyuluh, Pengendalian dan Penanggulangan Bencana Pertanian pada Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian</p> <p>17. Kepala Seksi Operasional dan Persediaan pada Kantor Perum. Bulog Sub Divisi Regional Madiun</p> <p>Kepala Bidang Perencanaan Infrastruktur, Kewilayahan, Sarana Prasarana, Ekonomi dan Sumber Daya Alam Pada Badan Perencanaan Penelitian dan Pengembangan Daerah</p>

1	2	3
	<p>b. Anggota</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kepala Bidang Perumahan, Penataan Kawasan Permukiman, dan Pertanahan pada Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman 2. Kepala Bidang Pertamanan, Permakaman dan Penerangan Jalan pada Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman 3. Subkoordinator Pertamanan dan Ruang Terbuka Hijau pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman 4. Kepala Bidang Pengelolaan Sampah dan Limbah Bahan Berbahaya Beracun pada Dinas Lingkungan Hidup 5. Kepala Bidang Penataan, Pengawasan dan Peningkatan Kapasitas Lingkungan Hidup pada Dinas Lingkungan Hidup 6. Kepala Bidang Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan pada Dinas Lingkungan Hidup 7. Subkoordinator Pembinaan dan Pengawasan Lingkungan Hidup pada Dinas Lingkungan Hidup 8. Subkoordinator Pengelolaan Limbah Bahan Berbahaya dan Beracun pada Dinas Lingkungan Hidup 9. Pengendali Dampak Lingkungan Ahli Muda pada Dinas Lingkungan Hidup 10. Subkoordinator Pengelolaan Sumber Daya Air dan Drainase pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang 11. Kepala Bagian Produksi pada Perusahaan Daerah Air Minum
<p>III</p>	<p>Tatanan Satuan Pendidikan</p> <p>a. Koordinator</p> <p>b. Anggota</p>	<p>Kepala Bidang Pengelolaan Pendidikan Anak Usia Dini, Pendidikan Non Formal pada Dinas Pendidikan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Subkoordinator Pengelolaan Pendidikan Anak Usia Dini, Pendidikan Non Formal pada Dinas Pendidikan 2. Kepala Bidang Kepemudaan dan Olahraga pada Dinas Kebudayaan, Pariwisata, Kepemudaan dan Olah Raga

1	2	3
IV	<p>Tatanan Pasar</p> <p>a. Koordinator</p> <p>b. Anggota</p>	<p>3. Kepala Bidang Pengelolaan Teknologi Informasi dan Komunikasi pada Dinas Komunikasi dan Informatika</p> <p>Kepala Bidang Pengelolaan Pasar Rakyat pada Dinas Perdagangan</p> <p>1. Subkoordinator Sarana dan Prasarana Pasar Rakyat pada Dinas Perdagangan</p> <p>2. Kepala Bidang Penegakan Peraturan Perundang-undangan pada Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran</p> <p>3. Penyuluh Lingkungan pada Dinas Lingkungan Hidup</p> <p>4. Kepala Bidang Pariwisata pada Dinas Kebudayaan, Pariwisata, Kepemudaan dan Olah Raga</p>
V	<p>Tatanan Pariwisata</p> <p>a. Koordinator</p> <p>b. Anggota</p>	<p>Kepala Bidang Pariwisata pada Dinas Kebudayaan, Pariwisata, Kepemudaan dan Olah Raga</p> <p>1. Subkoordinator Pengelolaan dan Pengembangan Destinasi Pariwisata pada Dinas Kebudayaan, Pariwisata, Kepemudaan dan Olah Raga</p> <p>2. Kepala Bidang Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik pada Dinas Komunikasi dan Informatika</p> <p>3. Subkoordinator Pengelolaan Komunikasi Publik pada Dinas Komunikasi dan Informatika</p> <p>4. Penyuluh Lingkungan pada Dinas Lingkungan Hidup</p> <p>5. Kepala Subbagian Perencanaan dan Kepegawaian pada Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran</p> <p>6. Subkoordinator Rumah Tangga dan Perlengkapan pada Bagian Umum Sekretariat Daerah</p>
VI	<p>Tatanan Transportasi dan Tertib Lalu Lintas Jalan</p> <p>a. Koordinator</p>	<p>Kepala Bidang Lalu Lintas pada Dinas Perhubungan</p>

1	2	3
VIII	<p>Tatanan Perlindungan Sosial</p> <p>a. Koordinator</p> <p>b. Anggota</p>	<p>Kepala Bidang Sosial pada Dinas Sosial, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Kepala Bidang Rehabilitasi Sosial pada Dinas Sosial, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak 2. Kepala Seksi Rehabilitasi Sosial Pemerlu Pelayanan Kesejahteraan Lainnya pada Dinas Sosial, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak 3. Subkoordinator Rehabilitasi Sosial Pemerlu Pelayanan Kesejahteraan Lainnya pada Dinas Dinas Sosial, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak 4. Kepala Bidang Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana dan Keluarga Sejahtera pada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana 5. Subkoordinator Pemberdayaan dan Peningkatan Keluarga Sejahtera pada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana 6. Subkoordinator Pengendalian Penduduk dan Advokasi, Penggerakan dan Informasi pada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana 7. Subkoordinator Pembinaan Keluarga Berencana pada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana 8. Subkoordinator Kesejahteraan Rakyat pada Bagian Perekonomian dan Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah
IX	<p>Tatanan Pencegahan dan Penanggulangan Bencana</p> <p>a. Koordinator</p> <p>b. Anggota</p>	<p>Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Kepala Seksi Kedaruratan dan Logistik pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah

1	2	3
		2. Kepala Subbagian Perencanaan pada Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran

WALI KOTA MADIUN,

ttd

Dr. Drs. H. MAIDI, S.H., M.M., M.Pd.

Salinan sesuai dengan aslinya
a.n. Sekretaris Daerah,
u.b.
Kepala Bagian Hukum,



Ika Puspitaria, S.H., M.M.
Pembina (IV/a)
NIP 198212132006042009